

Ehpad du Dr Guffroy Nédonchel

(PAS-DE-CALAIS - 83 LITS)



Ce projet a été pensé et mis en place par l'équipe soignante pour pallier la désertification médicale à laquelle l'EHPAD fait face. Suite au départ à la retraite des derniers médecins traitants du territoire, les 83 résidents de l'Ehpad du Dr. Guffroy se retrouvaient sans accès aux soins. Il y avait un besoin urgent auquel il fallait répondre rapidement.

25

ACTES DE TÉLÉMÉDECINE
en moyenne par mois

48

À 72H DE DÉLAIS MOYEN
pour réaliser un rdv avec un médecin
généraliste

3

INFIRMIÈRES DIPLÔMÉES
d'état assurent les actes

507

ACTES DE TÉLÉMÉDECINE
sur 12 mois

Le service permet un meilleur suivi du résident puisqu'on n'a pas de présence médicale quotidienne, donc ça permet de pallier le manque de médecins traitants et aussi d'avoir toujours des renouvellements d'ordonnance à jour pour nos résidents.

Vanessa BOUQUILLION
IDEC au sein de l'EHPAD du Dr Guffroy

SERVICES CHOISIS



EN SAVOIR PLUS OU DEMANDER UNE DÉMO

<http://www.toktokdoc.com/contact>